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営に入社しました。
眞沼：私も大学時代は飲食店でアルバイトをしながら、ひ
たすら簿記や税理士、公認会計士の勉強をしていました。
イワサキ経営を選んだのは、資格試験の勉強をするうちに
経営に携わる仕事に興味を持ち、地元で中小企業の経営
者を支えることが出来る仕事がしたいと思ったからです。
小俣：私は大学で初めて簿記に出会い最初は苦手意識
があったのですが、勉強していくうちに簿記の楽しさに気
づき、学んだことを生かせるイワサキ経営を志望しました。
実はイワサキ経営の前が学生時代の通学路だったので、
ずっと前から会社の存在を知っていました。ほぼ毎日社屋
を横目に見ながら通学していました（笑）。
工藤：島田さんや高島さんはなぜ会計事務所に就職しよ

島田：自分がやればやるだけお客様に貢献できていると
実感でき、お客様に感謝されることが多いという点が非常
に大きなやりがいですかね。仕事が調整しやすく休みも取
りやすいのでプライベートとの両立がしやすいことも魅力
ですね。
高島：決算書などの形あるサービスだけでなく、目に見えな
いサービスもあるのですが、それを提供することでお客様
が喜んでいるのを毎月の訪問でダイレクトに感じることが
できるのは長年勤める上での一番の励みになっています。

司会：最後に新入社員の皆さん、ひと言意気込みをお願
いできますか！？
眞沼：今はできることが少ないですが、着実に仕事を覚え
一日でも早く一人前になれるよう頑張ります！
小俣：会社やお客様のお役に立てるよう日々努力を重ね
ていきます！
工藤：安心してお客様を任せてもらえるよう経験を積み、
立派な監査担当者になりたいと思います！
島田：最初は何も分からない状態だと思うので小さなこと
でも遠慮なく聞いて良いと思います。積極的に社員とコ
ミュニケーションを取って自分の幅を広げていって下さい！
高島：誰でも苦い経験は必ずします。それを如何にその後
の糧として成長できるかが大切だと思います。失敗を恐れ
ずに是非様 な々ことに挑戦して下さい！

　今回の対談、なんとベテラン社員と新入社員の年齢は
干支で３回りも離れていました。ですが、終始和気あいあい
とした雰囲気であっというまに時間が過ぎてしまいました。
　新入社員の皆さん、上司や先輩方が皆さんを応援してい
ます！ 臆せず一歩一歩目標に向かって進んでいって下さい！

　今号の特集は監査部に本年４月に入社した新卒社員
３名と、社歴が最も長いベテラン社員との世代を超えた
対談を企画しました。いったいどんな話が出るのか？ そも
そも果たして会話が成立するのか？ 注目の対談をお楽し
み下さい！

司会：まずは新人の３人に質問です。イワサキ経営に入社
したきっかけについて教えて下さい。
工藤：在学中は中小企業診断士などの資格取得を目指
し勉強に明け暮れていました。自分の進路を考えたとき
に、夢を持っている人たちをサポートすることができるよう
な仕事に就きたいと考え、会計やコンサル職への道に興
味を抱き、地元でも評判で家族も知っていたイワサキ経

うと思ったのですか？
島田：私は大企業の歯車の一つになるのではなくて、ダイ
レクトに自分が社会に貢献していると実感出来るのは会
計事務所ではないかと思い今に至ります。社屋が沼津税
務署の前にあった時代に入社したので、既に社屋を３つも
経験していますよ（笑）
高島：もともと会計業界に興味があった訳ではないのです
が、父とイワサキ経営のお客様が知り合いでたまたまイワ
サキ経営を知る機会があり、それがきっかけで入社しまし
た。当時の職員は20名ほどだったんですよ。

高島：入社して数カ月ですがイワサキ経営の印象はどうで
すか？
工藤：いい意味で緊張しないと言いますか・・・現在はコロ
ナ対策で一時的にフリーアドレスではなく固定席となって
いますが、私はなぜか役員の方に囲まれた席に座ってい
て、役員の方の目の前で仕事をすることもあるのですが、
年齢や役職に限らず話しやすい雰囲気がありリラックスし
て仕事ができています。
島田：風通しの良い社風というのはイワサキ経営の特徴
のひとつかもしれないですね。
眞沼：私は社員の誕生日に“ハッピーチケット”というイワサ
キ経営のお客様の店舗で使える商品券がプレゼントされ
るなど福利厚生が充実していて、社員を大切にしていると
いう印象を持ちました。早速気になっていたお店で使っ
ちゃいました（笑）
工藤：先輩から伺ったのですが、お二人は勤続30年を超
えていらっしゃるんですよね！
小俣：仕事のやりがいやモチベーションを教えて頂きたい
です！
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いまじん特別企画

新卒社員　　ベテラン社員対談
New employee Existing employees

推進一課　工藤和輝
令和２年４月入社。沼津市出
身。学生時代はバレーボール
部に所属。爽やかでユニーク。

推進二課　眞沼大和
令和２年４月入社。千葉県出
身。趣味はゴルフ。自己ベスト
はスコア“７９”。

推進三課　小俣惣
令和２年４月入社。沼津市出
身。小学生で始めたサッカー
を今でも続けています。 New employee

若い力で
これからの
イワサキ経営を
支えます！

知識と経験は
誰にも負けません！

推進一課　島田雅光
昭和59年入社。富士市出身。
勤続37年目で社歴が一番長
い先輩。実は英語が得意！

取締役　高島正明
昭和62年入社。沼津市出身。
勤続33年目のベテラン。巡回
監査の鑑と尊敬されている
先輩です。Existing employees



　昨年より、コミュニケーション、モ
チベーション、タイムマネジメント、ロ
ジカルシンキング、ファシリテーショ
ン、チームビルディング等のビジネス
スキル向上を目的とした人材研修を
提供しており、コロナ禍の中、今年４
月からはオンラインでのサービス提
供も実施しております。
　特徴として、一方的な講義形式で
はなく、参加者に主体的に学んでい
ただき、その後の行動変容に繋がる
ように、ゲームやワークを多く取り入
れることで自ら考え、気づいていただ
くスタイルで、学んで終わりではな
く、職場に戻って実践し成果に繋げ
る研修としています。オンライン研修
では毎月全国から参加いただいてい
ます。
　研修は、新入社員～管理職～経
営者の階層別にカスタマイズしての
ご提供も承っております。

　実施する各研修はEQ（Emotional 
Intelligence Quotient）をベースに
置いております。EQは「自己と他者と
の感情を理解し、自らの感情と他の
人達との諸関係を効果的にマネジメ
ントする能力」と定義され、比較的幼
年期に固まってしまう「個性」や「IQ」
とは違い、訓練することで伸ばせるス
キルと言われております。2020年に
必要なビジネススキルトップ10にも
入っています。
　IT技術の革新的な進歩などの時
代変化の中で、「人の感情を扱うスキ
ル」は生産性の向上に必須のスキル
です。Google社が発表した「効果的
なチーム」に必要な要素としての「心
理的安全性」の醸成にもEQスキルは
不可欠です。
　説明会、集合型の研修も随時開催
しておりますので、是非一度ご参加い
ただければと思います。

《7》《6》

オンライン相談会で売上の悩みをサ
ポートしメンバーと共有！

Visionary Iwasaki Plan VIPコンサルはじめます

START !

3

「人」に関する悩みが改善できる　　　

営業企画室　研修インストラクター　小林直己

人材育成支援サービス

決算書では見えない人やチームの
数値を測定してみませんか？

「組織の雰囲気を良くしたい」「社員に主体的に動いてほしい」等
人に関する課題はありませんか？

　いまじん読者の皆様、こんにちは！ 中小企業や個人店
舗の方に向けたマーケティング＆ビジネス勉強会「駿河
増販塾」です。コロナウイルスの予防対策により会場での
開催ができずにいましたが、７月から正式に再開し「着眼・
ひらめき」「調査」「戦略」と順を追ってマーケティング力を
身につけています。
　セミナーでは、「T's trend discussion」として１つの
テーマについて話し合う場も設定しています。８月は「コン
セプトを絞り込む」をテーマに参加者のビジネスの「◯◯
専用」についてグループディスカッションを行いました。最
初は自分ごとに思えなかったメンバーもいましたが、宮口
のサポートもあって盛り上がり、参加者同士でコラボレー

ションしようかという話にも繋がっています。
　１期目は10月で一旦区切りをつけ、来年１月から２期目
の募集を行う予定です。毎月一度、前向きなメンバーたち
と一緒にご自身のビジネスについてじっくり向かい合う日
を設けてみませんか？ 最新情報はイワサキ経営ホーム
ページ「駿河増販塾」をご覧ください。
https://www.tax-iwasaki.com/corporate/marketing/suruga-zohan/  

の姿勢や行動）と方向性型（企業理
念、経営方針、ミッションといった企業
の方向性）の２つに分類しており、先程
の37社の内78％の企業が方向性型
の経営計画を提示しているそうです。こ
のように方向性を示す経営計画が業
績にプラスに寄与している事が窺えま
す。ぜひセミナーに参加し、自社の業績
に好影響をもたらす経営計画を立て
てみて下さい。

　第３回目は、経営計画と企業業績の
関連についてお話します。経営計画を
立てていない、立てたことがない社長、
頭の中にはある程度の計画や目標は
あるが言葉や文字にした事がない社
長がたくさんいると思います。ただ私
は、経営計画のない企業は航海図を
持たずに海に出る船のように感じます。
行先が決まっていないため、どの目的
地にたどり着く事もない、言わば目的も
なくビジネスをしている状態です。売上
が減少しても経費が増加しても検証を
しないため、危険な状態になっても気

付かない可能性があります。計画と実
績を比較する事は、問題の早期発見と
解決に繋がり様々な成果を生み出し
ます。
　また、大和総研の吉田信之氏による
経営計画と企業業績の関連について
の研究には、過去５年間、連続して営
業利益の増加率が10%を超える企業
が全上場企業のうち37社あり、その内
の33社（92％）がホームページ上で
経営計画を公表しているそうです。そ
の研究では経営計画を自戒型（行動
憲章、社是、社訓といった経営者・社員
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▼ シックスセカンズのEQモデル3つの探求領域と、8つのコンピテンシーから構成

BBPサンプル。SEI検査の回答から、
脳の嗜好性を導き出し自分のコミュ
ニケーションスタイルを認識するこ
とができます。
▼ 様々なスタイルに合わせた研修体系。

▼ 



　今年はコロナウイルスの影響で毎年恒例の売上アップ祭
りは残念ながら開催されませんでした。主にオンラインでセ
ミナーを行っていましたが、対策を十分に取り、徐々に通常
形式でのセミナーの開催を始めました。

《8》

    【7月～9月までに開催したセミナー一覧】
7/ 2オンライン会社見学会
7/ 6・8/7・9/9 決算書の見かたセミナー
7/13 相続基礎講座
7/14・8/18・9/15 駿河増版塾
7/16 VP day
7/16 コミュニケーションスキルセミナー
7/18 知っておきたい相続の基礎知識
7/20 イワサキの管理者研修
7/27 相続・信託の基本
8/ 4・9/3  RPAセミナー
8/22 「なんで遺言が必要なの？」セミナー
8/28 総合資産塾（静岡）
9/16 経営力アップセミナー
9/17 ロジカルシンキングセミナー
9/17 人材研修説明会・相談会
9/21・25 「afterコロナに必要な営業スキル・営業手法」セミナー
9/25 贈与基礎講座
9/26 「不動産の相続登記」セミナー

長泉町出身。学生時代

は、小学校から高校ま

でバレーボールをして

いました。今でも体を

動かすことは好きです。

最近コロナの影響で行けていませんが、ホットヨ

ガに通っています。私の所属するFP課は、保険と

証券を取り扱っています。初めて携わる分野の

為、日々勉強ではありますが、皆様のお役に立て

るよう努力していきたいと思います。宜しくお願

い致します。

沼津市出身。Uターン転

職をし、静岡県に戻っ

てきました。仕事をす

る中で、学生時代には

気付けなかった静岡県

の魅力を沢山感じています。所属している営業企

画室は、柔軟に動きお客様をサポートさせて頂く

部署、パワフルなメンバーが集まっています。私

もお客様に喜んでいただける仕事ができるよう

精一杯頑張っていきます！ これから宜しくお願

い致します。

　『アイルー』生後８ヶ月と『メラ

ルー』３ヶ月、ゲームモンスターハン

ターの猫キャラから命名。アメリカン

ショートヘアーのアイルーは今年４月

に、保護猫メラルーは７月に我が家の

一員となり、じゃれあい、舐めあい、喰

意地の張り合いの後は、一緒に寝る

義兄弟として仲良く過ごしています。

　今年１月に、先住猫オースケが天国に行ってしまった心の穴を埋めてく

れ、今日も我が家に活気と、癒し、笑いをもたらしてくれています。君達との

出会いに感謝し、オースケの分まで長く暮らせるよう願っています。

「いまじん」にお客様のチラシを同封します。

詳しくは当社スタッフにお問い合わせください。

秋の声が聞こえる美しい季節が到来しました。今回のいまじんは、「オンラインセミ
ナーの会社見学会、新入社員とベテラン社員の対談、VIP、増販塾、人材育成研修の
コラム」となっております。是非お手に取っていただけると幸いです。

秋野　彩乃

編集後記 Editor's Notes 
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今号は税理士原貞一先生宅の

「アイルーとメラルー」を紹介します。

メラルー

Merarou

アイルー

Airou

わが家の

自慢！
ペットペット

突撃！突撃！

掲載をご希望の方は担当者へお伝えいただくかイワサキ経営広報
委員会までご一報ください。こちらからご連絡させていただきます。

皆様のペットをいまじんに載せませんか？


